

うしのしっぽ神楽団が来た！～第一部～

プロジェクト名	大きいりす3月		
日付	2025年 3月 24日	記録者名	岡村
園児			
本日のねらい・内容	今日はぞう組さんが交流を重ねているうしのしっぽさんから神楽団が神楽講演に来てくれました！！大きいクラスさんから「もうすぐ神楽が始まるよ～」と声をかけてもらい、大きいりすさんも見に行ってきました。		



演目は恵比寿と道返し。するとうしのしっぽの保育者の方が「誰か恵比寿のお手伝いしてくれん？」ということで、大きいりすさんがタイを釣り上げるまでのお手伝い！少し戸惑いはあるものの、貴重な体験をととても楽しんでいました。



道返しでは「一緒にやろうよ！」と声をかけていただき、神楽好きメンバーが立候補！神楽での相棒にも声をかけますが、本日は見る気分なのか、断られてしまいました。それでもやりたかったので1人でもオズオズと舞台へ。



いざ舞台に行ったものの、1人で心細かったのか表情もかたくなっていました。終演後、「道具を使ってもいいよ。」とってもらえたので、もう一度相棒に声をかけ、無事了承を得ると2人で思う存分神楽を舞っていました。



神楽に少し苦手意識や怖さのある子どもも、気が付けば引き込まれていて、前のめりになってみていましたよ。本当に素敵な神楽講演でした。

成長の視点	
今後の展開	